

IAA 2017: Lexus überarbeitet NX und CT

Lexus präsentiert auf der Internationalen Automobilausstellung (IAA) in Frankfurt (12.-24.9.2017) mit dem Kompakt-Crossover NX und dem überarbeiteten Kompaktwagen CT zwei Europapremieren. Beim NX wurde der Innenraum aufgewertet, der Komfort erhöht und die Funktionalität verbessert. Nach der aktuellen Überarbeitung präsentiert sich auch der CT in noch sportlicherem Design, mit höherem Innenraumkomfort sowie neuen Ausstattungsmerkmalen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Lexus CT 200h.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus CT 200h.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus CT 200h.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus NX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus
